La République arabe d'Egypte

le YRabii 1er 1220

Le Ministère des Waqfs

le ffseptembre f+ff

## La situation du prophète (SBL) avec ses compagnons

Louange à Allah, Seigneur de l'Univers, Qui dit dans Son Noble Livre: «C'est par quelque miséricorde de la part d'Allah que tu (Muhammad) as été si doux envers eux! Mais si tu étais rude, au coeur dur, ils se seraient enfuis de ton entourage. Pardonne-leur donc, et implore pour eux le pardon (d'Allah). Et consulte-les à propos des affaires; puis une fois que tu t'es décidé, confie-toi donc à Allah, Allah aime, en vérité, ceux qui Lui font confiance». J'atteste qu'il n'y a point de divinité en dehors d'Allah, l'Unique sans aucun associé, et que notre maître et prophète Mohamad est Son serviteur et Messager. O Allah, accorde Ton Salut et Tes Bénédictions à lui, à sa famille, ses compagnons et ceux qui les suivent d'une rectitude jusqu'au Dernier-Jour. Ensuite...

Allah, Gloire à Lui, choisit pour son prophète élu (SBL) des hommes et compagnons purs gradués et élevés par lui et dans son école. Ils puisèrent de sa source limpide qui abonde de la foi, des moralités et des valeurs. Là, ils remportèrent l'Agrément d'Allah, Gloire à Lui Qui les loua dans le Noble Coran en disant : « Les tout premiers [croyants] parmi les Emigrés et les Auxiliaires et ceux qui les ont suivis dans un beau comportement, Allah les agrée, et ils l'agréent. Il a préparé pour

eux des Jardins sous lesquels coulent les ruisseaux, et ils y demeureront éternellement. Voilà l'énorme succès ! ». Le prophète (SBL) dit : « la meilleure génération est la mienne, puis la génération suivante, puis celle d'après ». Abdullah Ibn Massoud (qu'Allah l'agrée) dit : Regardant les cœurs des serviteurs Allah connut que celui de Mohamad en est le meilleur, Il l'élut donc pour Lui-Même et l'envoya avec Son Message. Ensuite, Il regarda les autres cœurs des serviteurs pour réaliser que les cœurs des compagnons en sont les meilleurs, Il en fit donc les assistants de Son prophète (SBL), qu'Allah les agrée tous.

Le prophète (SBL) était le meilleur ami pour ses compagnons (qu'Allah les agrée). Anas Ibn Malek (qu'Allah l'agrée) rapporte que lorsqu'un compagnon croisait le prophète (SBL), le prophète se tenait debout avec lui et ne le quittait que lorsque le compagnon parte. Si un compagnon serrait la main au prophète (SBL), le prophète ne se tirait pas la main tant que le compagnon ne tirait la sienne.

Le prophète (SBL) rendait hommage à ses compagnons en disant : « le plus affectueux pour ma communauté est Abou Bakr, le plus engagé est Omar, le plus timide est Othman, le juge le plus intègre est Ali, le plus scient des sentences de succession est Zayd Ibn Thabet, le plus connaisseur du licite et de l'illicite est Mo'az Ibn DJabal; à chaque communauté il y a un confident, le confident de ma communauté est Abou Obeida Ibn Al Jarrah. Enumérant les vertus de son compagnon de migration Abou Bakr (qu'Allah l'agrée) en public le prophète (SBL) dit : « nous avons récompensé tous ceux nous ont fait des faveurs sauf Abou Bakr dont la rétribution lui sera réservée par Allah le Dernier-Jour. Je ne me servis des biens de personne autant que je tirai profit des biens d'Abou Bakr. Si je

prenais un ami favori, j'aurais pris Abou Bakr. Je vous assure que votre compagnon Abou Bakr est le rapproché d'Allah ». Il dit également : « je dis : ô les hommes ! Je suis l'envoyé d'Allah à vous tous. Ils dirent : tu mens, alors qu'Abou Bakr dit : tu dis vrai ».

Notre prophète (SBL) était le meilleur initiateur pour ses compagnons (qu'Allah les agrée), il les orientait par l'affection et non pas par la force. Il dit à Mo'az (qu'Allah l'agrée) : ô Mo'àz, par Allah je t'aime. Ne cesse donc de dire au terme de chaque salat : ô Allah! Aide-moi de T'évoquer, Te remercier et Te vouer convenablement culte ». D'après Muawiya Ibn Khaled As-Salmi (qu'Allah l'agrée): lorsque je faisais la salat derrière le prophète (SBL) un homme éternua. Je lui dit : qu'Allah l'agrée dans Sa Miséricorde! Les hommes me dévorèrent de leur regard. Je dis: malheur à moi! De quoi s'agit-il? Ils se livrèrent à se taper les hanches, je gardai donc le silence. Le prophète termina la salat –je lui sacrifie mes père et mère – je ne trouvai aucun instituteur pareil, ni avant lui, ni après lui. Par Allah! Il ne me frappa, ni me gronda, ni m'insulta. Il me dit : « il n'est pas valide que des telles choses se passent dans la salat. C'est juste le dire : Gloire à Allah, Louange à Allah et de réciter le Coran ».

\*\*\*

Louange à Allah, Seigneur de l'Univers, que le salut et les bénédictions d'Allah soient accordés au prophète honnête, à sa famille, ses compagnons et ce qui les suit d'une rectitude jusqu'au Dernier-Jour.

Le prophète (SBL) rendait visite à ses compagnons (qu'Allah les agrée), avait de leurs nouvelles, les partageait la joie et les consolait en malheurs. Boreida Ibn Al Khassib (qu'Allah l'agrée) dit : le prophète (SBL) visitait les Secoureurs, surtout en maladie

et prenait de leurs nouvelles ». Informé de l'alliance de son compagnon Abdel Rahman Ibn Ouf (qu'Allah l'agrée), le prophète (SBL) l'interrogea : « c'est quoi le douaire que tu lui as offert ? Le poids d'un noyau d'or, répondit Ibn Ouf. Le prophète (SBL) de reprendre : fais un festin, même avec une brebis ». Abdullah Ibn Ja'afer (qu'Allah l'agrée, lui et son père) dit : lorsque parvint la nouvelle du décès de Ja'afer le prophète (SBL) dit : préparez de la nourriture à la famille de Ja'afer. Ils sont étourdis par leur malheur ».

O Allah! Accorde Ton Salut et Tes Bénédictions à notre maitre Mohamad, à sa famille et ses compagnons et préserve notre Égypte et élève son drapeau dans l'Univers.